



### 校長室より

先週初めから、黄色い帽子をかぶっています。京都府で起きた事故がきっかけです。信号のところに立っていると、本当にまれですが、赤信号なのにそのまま走行する車があります。子どもたちもいない状態なので、ついうっかり通過してしまったのでしょうか。でも、そのついうっかりが、大変な事故を起こしてしまうことも、現実には起こっています。



山田上口駅の銀木犀

そこで、遠くからでも認識してもらえ黄色の帽子かぶることにしたのです。ドライバーからはどう見えているのかわかりませんが、子どもたちにはとても目立つようです。信号のところでも、新体育館のところでも、「あれっ、何でそんな帽子かぶっとるの?」という問いかけが殺到します。緊張した様子で「誰かと思ったわ。」と話す子もいます。そんな子どもたちに、黄色い帽子をかぶった訳を話すと、「ふーん、遠くからでも、よう目立つとるよ。」と答えてくれます。子どもたちの反応から、ドライバーからもよく目立っているのではないかと推測できました。でも、慣れてしまうと、黄色い帽子も周りの風景に同化してしまうのでしょうか。最後には、パトランプを頭にのせなければならぬかも知れません。

秋の交通安全週間が終わりましたが、車を運転する者としては、年中交通安全週間のつもりで、安全運転を意識していかなければなりませんね。

### 神無月

10月は昔の言い方で「神無月」と言います。諸説はあるものの、最も有名なのが、「全国八百万の神様が出雲大社に集まって会議をするため、全国の神社には神様がいらっしゃらないから、神無月」というものですね。とてもうまくできた説で、だから出雲大社周辺では、神有月と呼んでいるとのこと。そして、出雲地方の神社では神在祭というお祭りもあるそうです。

今年は御遷宮の年。両宮とも無事にお引越しは終わりましたが、伊勢神宮の神様はお引越して伊勢にいらっしゃった訳です。だから今年の伊勢の10月は、神有月と呼んだ方がいいのかも知れません。

## まもなく前期が終わります

今年は10月17日が前期終業式です。そして、翌18日(金)19日(土)20日(日)は秋休みです。もちろん土日はお休みですが、18日(金)もお休みです。これは、今年の春休みが、御菌小学校だけ一日短かったためです。たった三日間ではありますが、子どもたちには前期と後期の境を意識して、また新しい気持ちで21日の後期始業式を迎えてほしいと思います。

## 秋季運動会 ~ご協力 ありがとうございます~

先週の日曜日、子どもたちが楽しみにしていた運動会が実施されました。今年の9月は、とにかく暑い日が続き、子どもたちにとっては大変な練習の日々だったと思います。それ



でも、みんなが頑張って練習した成果が出せたのではないかと思います。親子競技に出ていただいた皆様、準備や後かたづけなどご協力いただいた皆様、子どもたちの演技競技一つひとつにご声援をいただいた皆様、本当にありがとうございました。

なお、土曜日の中止決定や、当日の観覧の仕方について、曖昧な点が多々ございました。皆様方からいただいた多くのご意見に対して、今後検討して来年度につなげていきたいと思っております。ご迷惑をおかけしました皆様、本当に申し訳ありませんでした。



### 今後のおもな予定

10月12日(土) } 伊勢まつり  
13日(日) }  
14日(月) 体育の日  
17日(木) 前期終業式

18日(金) } 秋休み  
19日(土) }  
20日(日) }  
21日(月) 後期始業式  
23日(水) 伊勢市陸上記録会

